

Liebe Eltern,

Das erste Halbjahr ist beendet und fast alle Lernentwicklungsgespräche sind geführt. Leider werden noch einige aufgrund von Krankheitsausfall nachgeholt. Die Krankheitssituation ist bei den Kindern und Erwachsenen nach wie vor sehr angespannt. Wir haben mit vielen verschiedenen Infekten zu tun.



Ich bin überzeugt, dass es irgendwann auch wieder weniger wird. Spätestens, wenn der Frühling einkehrt und das Wetter besser wird. Darauf freuen wir uns alle!

Hier nun einige Informationen zum Start in das 2. Halbjahr:

➤ **Unser Kollegium wächst:**

Zum 01.02.2024 haben wir zwei neue Kolleginnen und einen neuen Kollegen in unserem Team:

Herr Baehr wird bis zum Sommer in den Klassen 3a, 3b und 1c unterrichten.

Frau Stumpe wird bis zum Sommer in der 3c unterrichten.

Frau Kaya wird in der 2a, 3a und 4c unterrichten.

Wir freuen uns sehr über den Zuwachs in unserem Kollegiums-Team.

Frau Ayaydin ist nun als **sonderpädagogische Referendarin** bei uns in der 1b eingesetzt.

Ebenfalls als **Sonderpädagogin** wird **Frau Steininger** ihr Referendariat bei uns absolvieren. Sie ist in der 1d eingesetzt. Wir freuen uns, die beiden Kolleginnen in ihrer Ausbildung an unserer Schule begleiten zu dürfen.

➤ **Begegnungsort Aula morgens vor dem Unterricht:**

Nach wie vor bitten wir Sie, morgens beim Bringen als Eltern nicht auf den Unterhof zu gehen, da es sonst zu viele Menschen dort sind und es für die Aufsicht unübersichtlich wird. **Sie sind jedoch, zwischen 7:30 Uhr und 7:55 Uhr herzlich dazu eingeladen, sich in der Aula aufzuhalten, um z.B. auch die Gelegenheit zu nutzen, sich mit anderen Eltern zu unterhalten.** Bitte trinken und essen Sie in dieser Zeit nicht in der Aula, da es sonst zu Verschmutzungen kommen kann, die für den Rest des Tages nicht mehr gereinigt werden. Die Kinder sollen dort jedoch auch noch ihr Mittag zu sich nehmen. Wir bitten hier um Verständnis. Bitte denken Sie auch daran, dass wir eine „**handyfreie Schule**“ sind und benutzen Sie es nicht auf unserem Gelände oder in unseren Räumen.

Bitte verlassen Sie spätestens um 7:55 Uhr die Aula, dann werden die Klassen nach und nach von dem Lehrer*innen abgeholt und gehen auch durch die Aula zu ihren Klassenräumen. Da wünschen wir uns eine möglichst freie und ruhige Aula. Danke für Ihr Verständnis.

➤ **Termine, die Sie sich bitte merken dürfen:**

- **Am Dienstag, den 07.02.2024 feiern wir am Vormittag Fasching.** Ein Schreiben an alle Eltern wurde bereits verteilt.
- **Am Dienstag, den 13.02. findet nun unser Gesamtelternabend statt.** Die Klassenelternabende sind nun an einem anderen Tag, den Ihnen die Klassenlehrer*innen mitteilen werden. Der Grund für die Terminänderung ist die einmalige Chance ein Expertenteam für das Thema „Entspannter lernen zu Hause“ an unsere Schule zu bekommen. Dieses Team konnte uns nur den 13.02.2024 zur Verfügung stellen. **Wir hoffen sehr, viele Eltern begrüßen zu können.** Geben Sie die Rückmeldung für Ihre Teilnahme bei dem Klassenlehrer*innen Ihres Kindes ab, damit wir die nötigen Plätze bereithalten können.
- **Am Mittwoch, den 13.03.2024 findet unser Vorlesetag am Vormittag statt.** Hier können sich alle Schülerinnen und Schüler wieder eine Buchvorstellung aussuchen. Informationen dazu bekommen Sie noch.
- **Am Freitag, den 15.03.2024 ist der letzte Schultag vor den Frühjahresferien.**
Ab 12:15 Uhr werden wir wieder in der Aula ein kleines Bühnenprogramm zum Frühling zeigen. Gerne können auch Sie als Eltern dabei zuschauen.

